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   開     議 

 

 

○平 進介議長 おはようございます。 

 これより本日の会議を開きます。 

 本日の会議に欠席の通告議員は、ございませ

ん。 

 よって、ただいまの出席議員は定足数に達し

ております。 

 なお、近藤智規総務課長から、本日の会議を

欠席させてほしい旨の届け出があり、渋谷和志

危機管理主幹並びに渡邊恵子職員主幹が出席し

ておりますので、ご報告いたします。 

 本日の会議は、配付しております議事日程第

４号をもって進めます。 

 

 

 日程第１ 市政一般に関する質問 

 

 

○平 進介議長 日程第１、市政一般に関する質

問を昨日に引き続き行います。 

 それでは順次、ご指名いたします。 

 

 

 今泉春江議員の質問 

 

 

○平 進介議長 順位11番、議席番号14番、今泉

春江議員。 

  （14番今泉春江議員登壇） 

○１４番 今泉春江議員 おはようございます。

日本共産党の今泉春江でございます。 

 大きく３つの質問をいたします。答弁は１つ

目、２つ目を市長に、３つ目の質問は教育長に

求めます。 

 まず最初に、出産時育児用品贈呈事業の非正

規商品混入の原因解明と今後の市の対応につい

ての質問です。 

 ベビーボックスの一部商品が本来の契約とは

違うものが入っていたことが、７月19日、全員

協議会で子育て推進課より報告され、新聞、テ

レビでも報道されました。 

 この事業は、長井市総合戦略で教育・子育て

を柱とし、天然水100％の子育てライフを全国

的にＰＲし、子育てを応援するために育児用品

をお子さんの誕生祝いに贈呈する事業としてス

タートしたものです。 

 平成28年に地域おこし協力隊であった佐藤亜

紀氏が発案し、市内の業者、職人、市民の協力

で、発案者の佐藤亜紀氏が代表を務める特定非

営利活動法人ａＬｋｕが販売、長井市が平成29

年４月から、それを購入し、２年間事業を実施

してきました。 

 ところが、ことし３月11日に、ベビーボック

スに入っている商品が納入業者の指摘で、違う

ことが判明しました。その後、５月20日から正

規の商品に交換などの作業が行われました。最

終的には、市が全て正規の商品に交換したとい

うことでした。 

 しかし、ＮＰＯ法人ａＬｋｕの代表者佐藤理

事とはメールなどのやりとりはあったものの、

４月９日面談以降、連絡がとれていないという

ことですが、原因解明には、まず代表の本人か

ら説明が必要です。 

 また、納入業者や関係者からは、原因を解明

し、今後の対応をどうするのか求められていま

すので質問をいたします。 

 まず、お聞きします。３月11日に業者の指摘

で正規品でないことが発覚しましたが、なぜ市

民と議会への報告が７月になったのですか。報

告がおくれた理由を伺います。 

 次に、子育て推進課長の説明では、箱に入っ

てリボンがしてあり、商品が見えなかったと報


